



本日1学期が終了します

例年になく猛暑が早くから始まった今夏ですが、本日をもって1学期が終了します。新型コロナの感染状況が再び拡大している中ではありますが、学校では感染防止に力を入れながら、できるだけ予定通りに様々な行事をおこなってきました。

特に、今年度は4月の修学旅行の当初計画通りの実施、1年ぶりの授業参観、令和元年度ぶりとなるPTA講演会の開催、1年宿泊行事(自然体験学習)と2年職場体験学習も令和元年度ぶり、

コロナの中でもできる限り行事等を実施することができました。これも毎朝の健康チェックとオクレンジャーによる報告をご家庭で徹底していただき、発熱やかぜ症状が少しでもある場合に登校を控えていただいたご協力により、学級閉鎖等があった場合も最小限で済んだことが大きかったと実感しております。改めて保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

明日から8月21日(日)まで夏季休業となりますが、ご家庭でも感染防止および熱中症対策をとっていただき、健康で充実した休みにしていただきたいと思ひます。



お配りした通知票について



本日、1学期の通知票をお渡しいたしました。各教科の評価・評定等についての補足を記載したプリントを添えて通知票をお渡ししてあります。その内容と照らし合わせながらご覧ください。

地区懇談会(7/5) 多くのご参加ありがとうございました

地域の皆様に応援していただいていることを実感することができました。ありがとうございました。

<寄せられた主なご意見・要望への回答をいたします>

○猛暑時、運動着(半袖・短パン)での登下校を認めてほしい

今年は早くから猛暑日があり、例年より時期を早め、7/11より運動着登下校を認めています。(期間等は天候の状況を見ながら柔軟に定めます)

○猛暑のため、教室の冷房を入れる基準を見直してほしい

コロナ対策で常時窓を開けて換気している関係から、従来の基準にとらわれず、教室エアコンの使用を推奨しています。また設定温度も従来より低く設定するようにしています。

○六中生の登下校時の様子から心配な点がある

道路通行のしかた(横に広がっての歩行)、自転車の乗り方、私有地での座り込み等学校外での姿についてご指摘をいただいたことについて全校へ指導をし、あるべき姿を考える機会としております。ご家庭でも同様に考えさせることをお願いいたします。

○部活の大会等の写真などを保護者がSNS等へアップすることを禁止してほしい

長野県中学校体育連盟は主催大会での写真・映像のSNS・動画投稿サイト等へのアップロードをしないよう保護者へ呼びかけています。学校ではその遵守をお願いしています。

1年・自然体験学習(7/20-21)



令和元年度ぶりに1年の宿泊行事「自然体験学習」を実施しました。車山・霧ヶ峰方面への1泊2日。天候も比較的安定し、教室では見ることができない友達の新たな一面が発見できたようです。



2年・職場体験学習(7/20-21)

2年生は、市内を中心に70カ所の事業所・施設で職場体験学習を行いました。受入していただいた職場の皆様のご協力により、とても充実した学習となりました。ありがとうございました。生徒たちは学校を離れ、社会の一員としての自覚を持つきっかけとなりました。



3年生は、進路講話を7/20に行いました。近隣の3つの高校から先生をお招きし、各校の特色や求める生徒像、中学生へのメッセージを伝えていただきました。

県中学校総合体育大会および東信吹奏楽コンクール結果

<水泳部>

男子 100m 平泳ぎ 6 位入賞 男子 200m 平泳ぎ 5 位入賞

<剣道部>

女子個人 1 回戦 惜敗

<陸上>

男子 3 年 100m 5 位入賞

<吹奏楽部>

銅賞



夏季休業中のお願い

- 休み中も毎朝、オクレンジャーでの健康チェック送信を継続してください。
- 夏季休業中の学校の電話対応について
 - ① 平日8:15~16:45 (8/10~16は除く) は電話対応可能です。
 - ② 夜間・早朝、土日祝日、8/10~16は電話対応できません。(メッセージが流れます)
 - ③ 電話対応ができない日や時間帯に、学校への緊急連絡が必要な場合には、上田市役所(22-4100)へおかけください。
- 熱中症防止のため、環境省が発表する熱中症アラートおよび指数(WBGT)に基づき、急遽部活動を中止する場合があります。

8月の主な予定

22日(月) 2学期始業式(午前授業)

26日(金) 3年総合テスト①

23日(火)~25日(木) 午前授業(サ-タイム日課)

27日(土) PTA作業(1年保護者)